
龍教文第  ６１  号 

令和４年３月１６日  

 

  龍ケ崎市社会教育委員 各位 

 

                      龍ケ崎市教育委員会 

                      教育長 平 塚 和 宏    

                         （公 印 省 略） 

 

   令和３年度第２回龍ケ崎市社会教育委員会議の結果について（報告） 

 

 時下ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。 

 さて，書面により開催したみだしの会議につきましては，全委員の皆様から

書面表決書をご提出いただき会議が成立しましたので，ご報告並びに御礼申し

あげます。 

 議題につきましては，下記のとおり全委員の皆様からご承認をいただき，可

決されました。また，頂戴しました意見等を別紙のとおり取りまとめましたの

で，参考までにご覧ください。 

 

記 

 

令和３年度第 1 回龍ケ崎市社会教育委員会議議決結果 

◇書面表決（委員数１５名  提出１５名・・・過半数超）   

 議題１ 令和３年度主要事業の実施状況について  承認１５名 否認０名 

 

◇議決結果  

 すべての議題につきまして，過半数を超える承認をもって可決されました。 

 

                 
【問合わせ】 

龍ケ崎市教育委員会 文化・生涯学習課 

           担当 山西  

TEL：0297－64－1111 内線 228 

E-mail: syougai@city.ryugasaki.lg.jp 
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ご意見等 

頁 事業名・意見等・回答 

７頁 子どもの読書活動の推進 

【意見等】 

 「子どもの読書状況に関するアンケート」など，中学２年生を対象とす

るものが多くある。対象年齢の変更は可能でしょうか。難しいようでした

ら，他のアンケートと時期をずらしていただけると助かります。 

子どもの読書状況に関するアンケートは，前回のアンケートで選別した

対象年齢（学年）の子どもの読書状況がどのように移り変わっているかを

比較・分析し，次期計画策定の基礎資料とするために実施したものです。

そのため，中学生は前回同様，２年生とさせていただきました。なお，次

回は実施時期について，事前に学校と調整を行い，ゆとりをもって回答し

ていただけるよう配慮いします。 

１０頁 人権啓発活動の充実 

【意見等】 

 人権啓発に係るパネル展の資料を小中学校で希望する学校に貸し出すこ

とは可能でしょうか。 

 人権啓発に係るパネルは人権ライブラリーなどから借用しているもので

す。種類も多くあり，学校でもお申込みいただければ借用することが可能

です。市では 12 月の人権週間に借用し，本庁舎１階ホールへ展示すること

で，子どもから大人まで人権について考える機会を創設しています。 

 もし小中学校で希望されるのであれば，当市が借用したものを出張展示

するといった方法も考えられます。ただ，同一時期に複数の小中学校に展

示するのは難しいので，一度ご相談ください。 

―頁 

 

 

― 

【意見等】 

 感染症の再拡大もあり，何かとご苦労さまです。ご配慮ありがとうござ

います。 

 お気遣いありがとうございます。 

 今後も感染症対策に努めてまいります。 

８頁 たつのこやま管理棟で毎週木曜日に子どもの居場所づくりとしてお手伝

いさせて頂いています。コロナ禍で入場制限があったりしますが，今後も

無事で安心の居場所作りに励んでいきたいと思います。 

 日頃より子どもの見守りにご尽力頂きましてありがとうございます。 

 新型コロナウイルス感染症の再拡大に伴い，まん延防止等重点措置が適

用されるなど，穏やかな日常になかなか戻りませんが，今後も，感染症対

策を講じながら安心・安全な居場所作りの継続をお願いいたします。 

【別紙】 
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７頁 子どもの読書活動の推進 

【意見等】 

 幼少期のイマジネーションを高める為にも，さらなる推進を期待してお

ります。 

今後も様々な趣向を凝らして，子どもたちが読書に親しめるような

機会を提供してまいります。 

６頁 子育てふれあいセミナー 

【意見等】 

 参加者への周知方法について確認したい。 

 割り当てがあり，各学校何名参加という方法で参加者を集めたか否か。

セミナーの内容は素晴らしいので，しっかりと周知して参加者を集めてい

ただきたい。 

 対象である小学校１・２学年の保護者全員に対して、学校を通じてお知

らせ兼応募用紙を配付し周知しました。新型コロナウイルス感染症への感

染対策や役員への心理的な配慮等から、各学校何名といった割当は行なわ

ずに募集を行いました。ご賛同いただいたセミナー内容をさらに充実して

いきながら、２部開催の実施など感染対策を図り、安心して参加していた

だけるように努めます。 

１８頁 

 

 

マラソン大会開催 

【意見等】 

 マラソン大会を開催する（出来る）ガイドラインを作成するべきではな

いか。 

 中止のガイドラインはあっても開催のガイドラインがないと先が見えな

い。 

第１回大会の開催につきましては，国等において示されているイベント

開催制限に関するガイドライン及び競技団体によるガイドラインに従い，

大会開催の可否を含めた新型コロナウイルスの感染対策を検討した上で，

大会実施計画を策定し，準備を進めてまいりました。 

しかしながら，第 1 回大会が中止となったように，国・県からの緊急事

態宣言等が発出された場合は，大会を中止せざるを得ません。 

また，マラソン大会は大規模イベントであるため，準備に相当期間を要

し，日々変化していく新型コロナウイルスの感染状況の中で，大会開催日

の感染状況を予測することが困難です。 

今後につきましては，他大会の動向や感染状況を注視しながら，開催に

向けた取組を慎重に検討してまいります。 
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１頁 （仮称）図書館北竜台分館の整備 

【意見等】 

北竜台分館「たつのこ図書館」開催おめでとうございます。何度かのぞ

かせていただきました。欲をいえば，「子育て環境日本一」「子どもが住み

たい街」とすると，もう少しキッズスペースを充実しても良かったと感じ

ます。次の分館が出来るときにお願いします（子どもは声も出しますので，

気兼ねなく読書させてあげたい）。 

子供が寝ころんでも，どんな姿勢でも読める環境を作ってあげられると

よいと思う。龍ケ崎の小学校の施設はオープンスペースになっている所も

あり，学校での読書環境は充実していると思います。「本が好きな子ども」

になるには，幼児時期の体験が大切だと思うので，子どもの人生（学び）

の出発点をしっかりと支えてあげたいと思います。 

 たつのこ図書館及び市民窓口ステーションは，サプラとの連携事業の一

環として提供を受けたスペースに整備したものです。たつのこ図書館は新

型コロナ臨時交付金を活用し，コロナ禍におけるテレワーク需要への対応

や居場所づくりに配慮しつつ，キッズスペースの場所，広さを決定しまし

た。限られたスペースにはなりましたが，くつを脱いでくつろぐマットや

親子で座って本を読むことのできる階段スペースなど子どもが思い思いの

スタイルで利用できるよう工夫しました。評判も上々で，子どもが動き回

ったり，声を出して本を読める場所として，他の利用者にもご理解を頂け

ているようです。 

 幼児時期の体験は重要だと思います。子供が読書に親しめるようこれか

らも努めてまいりたいと思います。貴重なご意見をありがとうございまし

た。 

７頁 子どもの読書活動の推進 

【意見等】 

 子供の読書状況に関するアンケートの概要報告は，子ども読書活動推進

委員会以外で知る方法はありますか。 

 アンケートは今後の子どもの読書活動推進について考えていくための基

礎資料とするため実施したもので，公表することは考えておりませんが，

次回の社会教育委員会議で参考資料として提供することは可能です。 

１２～

１５頁 

歴史的資源などの活用，文化会館事業実績，歴史民俗資料館事業実績 

【意見等】 

 コロナ禍の中で開催は大変だったと思います。お疲れ様でした。ありが

とうございます。数事業見させて頂きました。 

国指定重要文化財「絹本著色十六羅漢像（複製）」公開展など開催時期を

変更するなど，感染症対策を講じながらの実施（開催）となりました。今
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後も同様の形になることが想定されますが，感染症対策ガイドラインを遵

守しながら，展示や鑑賞型事業などを中心に，工夫して実施してまいりま

す。 

 

 

 

 


